
議員名 件 名 要 旨 細 目

１．健康づくり支援について
２．心の健康支援について
１．医療との連携について
２．ヘルシーロード整備について
１．考えについて
２．今後について
１．浦安駅周辺について
２．今後の対策について
１．現状について
２．今後について

１．苦情について
２．夜間深夜時間帯について
３．南風悪天時について
４．離発着便について
１．国の動向について
２．市の対応について
１．進捗状況について
２．市の方針について
３．今後の周知スケジュールについ
て

１．子育てマンションの認定につい
て

２．コーポラティブハウスについて
３．高齢者住宅の住み替えと循環に
ついて

４．補助の可能性について
５．まちの魅力の発信について

１．考え方について
２．エリア別推計について
３．男女別推計について
４．今後について
１．現状について
２．課題について
３．今後について
１．現状について
２．課題について
３．今後について
１．現状について
２．課題について
３．今後について
１．現状について
２．課題について
３．実態把握について
４．今後について

第３回定例会一般質問のお知らせ

平成26年９月１日に招集されます第３回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されました
のでお知らせいたします。

①
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．〝健・幸”まちづく
りについて

１．健康うらやす２１（第２
次）について

２．健康維持期支援について

３．婚活事業について

２．ごみ処理について １．ごみの出し方について

２．元町地域のごみの収集につ
いて

②
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）

１．羽田問題について １．航空機騒音について

２．今後について

２．子育て支援について １．新制度について

２．住まいの支援策について

③
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．新しいまちづくりに
ついて

１．人口推計について

２．元町について

３．中町について

４．新町について

２．子どもの健康・運動
について

１．成長期の体作りについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．現状について
２．想定外の雨量対策について
３．今後の対策について
１．過去３年間の事故の状況につい
て

２．児童・生徒の占める割合につい
て

３．事故の主な原因について
１．取り組み内容について
２．自転車免許について
１．管理方法について
２．３・11の地震による被害状況及
び現状について

３．今後の建築予定について
１．相談件数及び主な内容について
２．対応方法について
３．結果の把握について

５．拠点のまちづくりに
ついて

１．まちづくり三法について １．改正後の検討状況について

１．街づくりのあり方について ① 浦安駅周辺再整備について
① 管理の在り方について
② 屋外健康器具の設置について

３．「飼い主のいない猫」との
共生について

① 地域猫活動を行っている市民へ
の支援について

１．早期発見・早期支援の体制
づくりについて

① 健診制度の改善について

２．磁気ループの普及について ① 公共施設への設置について
３．補聴器購入への助成につい
て

① 独自制度の創設について

① 保険料改定について
② 特養ホームの増設について

１．ロタウイルスワクチン接種につ
いて

２．Ｂ型肝炎ワクチン接種について
１．進捗状況と課題について
２．今後の考え方について
１．不育症治療助成の現状について
２．今後の考え方について
１．公的支援事業の考え方について
２．産後ケアセンターの創設につい
て

１．非常用電源の確保策について
２．非常用熱源の確保策について

２．災害非常用街灯の考え方に
ついて

１．今後の取り組みと考え方につい
て

３．災害時の避難路について １．災害時における避難誘導路の明
確化について

１．その後の状況について
２．市の取り組みと考え方について

１．現状について

⑤
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

１．まちづくりについて
２．都市公園について

２．難聴者支援について

３．高齢者支援について １．介護保険について

④
醍
醐
誠
一

（質問方法：全て一問一答）

１．災害対策について １．水害について

２．自転車事故対策につ
いて

１．現状について

２．事故防止対策について

３．高齢者支援事業につ
いて

１．老人クラブの施設の状況に
ついて

４．市民相談について

⑥
秋
葉

要

（質問方法：全て一問一答）

１．母子健康支援策につ
いて

１．ワクチン行政について

２．不妊治療施策について

３．不育症対策について

４．産後ケアについて

２．防災対策について １．避難所及び集合住宅への非
常電源と熱源の確保について

４．公共情報コモンズについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．必要性やニーズの認識
２．病院増床のスケジュール
３．増床工事による変更点
４．病児保育、実施するか否か
１．妊娠適齢期
２．順天堂の特異性
３．生命倫理について
４．市としてどう関われるのか
５．医療ツーリズムの可能性
１．事例把握
２．市としての働きかけ
１．公費負担の目的
２．基本的な診査項目以外の診査、
及び、14回を超えて受診する場合の
費用

３．全額助成することへの考え方

１．進捗状況について
２．内容について
３．周知について
１．効果をどのように把握するか
２．今後の方向性について
１．管理の内容、方法について
２．現状把握について
３．近隣住民への配慮はどのようか
１．公園利用に関する考え方につい
て

２．費用について
３．今後について

１．市民の告発 １．土壌汚染対策法には触れない根
拠

１．市の説明の変遷
２．六価クロム無処理埋め戻しの適
否

１．土地交換のあり方
２．駅前開発青写真
１．少子化対策基金30億円内訳

２．財政調整基金残高予測

１．公表時期

２．監査指摘事項

３．街灯工事実態 １．工事数、費用
４．補助金領収書の扱い １．補助団体により領収書の扱いが

異なる理由

５．夜間安心訪問ヘルプサービ
ス

１．障がい関係実績

４．入札改革について １．高落札率 １．市の見解・改革

① 現状の取り組みについて
② 今後の取り組みについて
① 現状の取り組みについて
② 今後の取り組みについて
① 現状の取り組みについて
② 今後の取り組みについて

⑨
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

１．ダイエー工事につい
て

２．土壌汚染を公表しない理由

２．市の今後の取り組み
について

１．東西線駅前開発

２．社会福祉法人監査結果

１．新年度予算３．情報公開について

⑧
岡
本
善
徳

（質問方法：全て一問一答）

１．少子化対策基金事業
について

１．事業計画について

２．今後について

２．公園の管理について １．状況について

２．維持管理について

⑦
岡
野
純
子

（質問方法：全て一問一答）

１．順天堂大学医学部附
属浦安病院との連携につ
いて

１．病児保育の必要性

２．プリンセス・バンク/卵子・
卵巣凍結保存技術

２．子育て支援について １．陣痛タクシー

２．妊婦健康診査の公費負担

⑩
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

１．高齢者対策について １．孤独死問題について

２．観光政策について １．浦安市の観光政策について

３．児童虐待について １．浦安市の児童虐待問題への
取り組みについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．社会福祉法人パーソナル・アシ
スタンスともへの委託業務とその
チェックについて

２．チェックの在り方について
１．市の指定管理者委託の割合
２．市の指定管理者の評価の仕方
３．評価の在り方
１．補助金の決定の仕方
２．補助金事業のチェックの仕方

１．通知について
２．納付相談について
３．徴収の体制について
４．減免・免責について

２．市県民税について １．徴収の体制について
１．給付対象施設について
２．給付対象事業について
３．地域子ども・子育て支援事業に
ついて

４．財源について
２．地域の拠点施設整備につい
て

１．児童館、青少年館の新設につい
て

１．診療科について
２．救急医療について
３．職員体制について
４．病床数について
５．地域医療との連携について
６．地域住民との連携について

４．交通対策について １．新中通りについて １．安全対策について

１．これまでの動向についての把握
および市の評価

２．協議会での検討状況と乗継実態
調査について

３．複々線化用地の考え方について
４．舞浜駅について
１．検討状況と改善状況について
２．循環バス構想について
３．都バス延伸について
４．バスロータリーの拡充について
（３駅）

１．水上バスに対する市の評価
２．どのような検討がなされている
のか

３．協議会の設置についての市の考
え

１．市として「行政サービス」をど
のように捉えているか

２．研修について
２．今後について １．インセンティブについて

１．現状について
２．今後について
１．ツイッターアラートについて
２．災害用ハッシュタグの導入につ
いて

⑫
美
勢
麻
里

１．国民健康保険税について

２．子育て施策について

３．東京ベイ・浦安市川
医療センターについて

１．運営状況について

２．職員の意識・モチ
ベーション向上の取り組
みについて

１．現状について

２．バス網の充実について

⑬
西
川
嘉
純

１．防災行政用無線について

２．ツイッターの活用について

（質問方法：全て一問一答）

⑪
折
本
ひ
と
み

（質問方法：全て一問一答）

１．市の指定管理者につ
いて

１．指定管理者への市のチェッ
クについて

２．指定管理者の評価について

１．補助金のチェックについて２．市の補助金について

１．債権回収について

１．子ども・子育て支援新制度
について

（質問方法：全て一問一答）

１．交通インフラの充実
について

１．りんかい線延伸について

３．水上バスについて

３．災害時の情報の取り
扱いについて



議員名 件 名 要 旨 細 目

１．「猫実４丁目民有地」の建物の
評価について

２．「猫実４丁目民有地」の建物取
壊し費用控除について

３．相続税路線価と比較した標準価
格について

４．標準画地との関係について
５．「入船１丁目市有地」へのマイ
ナス要素の重複負荷について

６．「入船１丁目市有地」の建物の
駐車台数について

１．契約について
２．第６駐輪場について
３．「猫実４丁目民有地」の建物に
ついて

４．次のステップについて
５．「入船１丁目市有地」の使用に
ついて

１．施策の継続性について
２．施策の偏りについて
３．長期計画との関係について
４．人事評価・運用について
１．過去の首長について
２．多選批判について

１．市内特養利用(待機)者への影響
について

２．市内特養の現状と今後の見通し
について

３．呼び寄せ介護について
１．リハビリによる機能回復につい
て

２．住宅施策について
３．介護の担い手の確保と養成
１．すでに十分な防災機能を有する
と市が考える施設

２．機能強化が必要と考える施設
３．施設建設時の市の考え方
４．施設改修時の市の考え方

２．自治会集会施設の機能強化
について

１．今後 整備予定の自治会集会施
設について

１．移行に伴う課題
２．受け入れ人数について
３．その後の進め方
１．個人情報の管理・保護について
２．個人情報の閲覧・開示について
３．個人情報の活用について

⑮
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

１．介護保険制度と市内
高齢者について

１．介護保険制度改定に伴う市
民への影響について

２．介護予防と人材育成につい
て

２．公共施設の防災機能
強化について

１．避難所となる教育施設につ
いて

４．個人情報について

２．首長の多選について １．一般論について

２．浦安について

⑭
長
谷
川
清
司

３．認定こども園への移
行について

１．市内公立３幼稚園の移行に
ついて

１．個人情報の扱いについて

（質問方法：全て一問一答）

１．浦安駅周辺再整備に
伴う土地交換について

１．不動産鑑定評価について

２．進捗について


